

N.º.

Recordarán hoy al Dr. Pulido

El Movimiento Nacionalista Cubano cita al pueblo cubano en el exilio para hoy a las 8 P.M. en la Federación Mercantil Hispana para rendir homenaje postumo de recordación al Dr. Juan B. Pulido en el primer aniversario de su muerte.

El Dr. Pulido falleció víctima de un ataque al corazón, en la madrugada del 8 de agosto de 1978.

Tres horas antes de su muerte se había reunido con algunos miembros del Movimiento Nacionalista Cubano, discutiendo la forma de reunir fondos para los hermanos Guillermo e Ignacio Novo, y Alvin Ross, quienes afrontaban un juicio por la muerte del ex-canciller marxista chileno Orlando Letelier, víctima de la explosión de una bomba colocada en su carro en septiembre de 1976.

El abogado defensor de los tres cubanos implicados en el caso, Paul Goldberger, pidió la autopsia del Dr. Pulido aduciendo que nadie supo de sus paradero durante las tres horas que transcurrieron desde que terminó la reunión a las 1 P.M. del día 7, y las 2 o 2:30 a.m. en que llegó a su hogar en Englewood y sufrió el ataque cardíaco que le costó la vida.

"El testimonio del Dr. Pulido era crucial en el juicio", dijo. Los tres cubanos fueron encontrados culpables y condenados, Guillermo y Ross, a cadena perpetua.

Sin embargo, la autopsia reveló que, efectivamente, el Dr. Pulido padecía del corazón y su muerte se debió a un fallo del vital órgano.

Los amigos estuvieron de acuerdo en que el desenlace fue provocado por la gran tensión que sufría el médico debido a las implicaciones internacionales del Caso Letelier. Poco antes, había sido interrogado al respecto por un gran jurado en Washington.

Pulido, nacido en Cienfuegos, Cuba, el 17 de febrero de 1929, se había graduado en la Universidad de La Habana, en la cual fue dirigente de la Federación Estudiantil Universitaria.

De fuerte sentimiento anticomunista, abandonó su país en 1960, comenzando a luchar contra Fidel Castro desde los Estados Unidos.

Miembro activo del Movimiento Nacionalista Cubano, se hizo cargo de la dirección del mismo cuando Guillermo Novo se fue al claudestinidad, y continuó en el mismo puesto al ser arrestado Novo.

Presidía el Colegio Médico Cubano en el Exilio, delegación norte, y era miembro de la Asociación Médica Americana y del Club de Leones Cubanos.

El acto del día 7 pretende rendir homenaje al hombre que significó un pilar para la organización y un patriota de firmes convicciones.



Dr. Juan Pulido
Murió luchando por Cuba